



# ふるさと黒島！



## ふるさと黒島学「漁業体験」、漁師の仕事を体験しました！

26日、3～6年生が漁業体験をしました。地元で漁師をされている方に船を出してもらい、保護者や管理員さんにも手伝ってもらいました。漁師の方には、漁業についてや漁船の違い等の話もしていただきました。また、実際乗船し、魚釣りに挑戦しました。アラカブ、アコウ、アジやベラ等が釣れました。新教科「ふるさと黒島学」の学習でもあります。大物は釣れなかったようですが、漁師の疑似体験をするとともに、島の主幹産業である漁業について理解を深める一日となりました。保護者の方々のご協力、ありがとうございました。



## 市中学校駅伝大会 たすきを必死につなぎました！

1日、佐世保市内公立中学校、県立中学校、私立中学校及び北松公立中学校の3校が一同に集い、「令和元年度佐世保市中学校体育大会駅伝競技」が開催されました。【男子の部】6区間 約19.4km

【女子の部】5区間 約11.7km で競われました。

本校は、男子の3区間、女子の4区間で走りました。残念ながら、ゴールへと襷をつなぐことはできませんが、全員が出場すること、この日のために全員で練習を積み重ねてきたことは、とても誇らしいと思っています。正に参加することに意義があるのです。結果は、全員が自己記録を大幅に

更新することができました。応援もたくさんもらい、レース後の満足そうな表情がとても輝いて見えて嬉しかったです。

